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Il giorno 14 del mese di settembre dell’anno duemiladiciassette si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Alle ore 16:40 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti i Consiglieri: Loria (impegnato a Roma per il seminario 

RPCT), Ingianni e Giacalone coinvolti in un incidente stradale avvenuto nei 

pressi della sede dell’Ordine dove gli stessi si stavano dirigendo per prendere 

parte alla seduta de quo, con mezzo di proprietà della consigliere Giacalone. 

 

1. Comunicazioni e proposte del Presidente  

Il Presidente comunica che ha consegnato al Presidente del Tribunale di 

Trapani i nominativi per il Consiglio di Disciplina, contestualmente ha 

approfittato dell’incontro e della disponibilità dello stesso per invitarlo ad 

instaurare tavoli di confronto e collaborazione al fine di stabilire un 

protocollo d’intesa per le varie tematiche che interessano la categoria, in 

primis la retribuzione delle prestazioni tecniche di consulenza da parte degli 

ingegneri. 

 

Il Presidente comunica che ha partecipato assieme al consigliere Galia in data 

11/09/2017 alla seduta di selezione di ingegneri per l’iscrizione nelle liste del 

Tribunale per consulenti tecnici e periti, tra i colleghi iscritti è stato escluso il 

collega Morsellino Dario in quanto manchevole dei crediti formativi 

professionali necessari per l’idoneità ad essere iscritto, mentre sono risultati 

idonei e quindi iscritti gli altri colleghi Licari Irene, Karavitis Daniele, 

Navarra Ornella, Misuraca Francesco. 

 

OMISSIS  

Il Presidente comunica che è stata inoltrata al CNI una richiesta per 

chiarimenti in merito alla pratica riguardante l’esclusione da parte del 

Comune di Trapani del collega Ricevuto delle liste di tecnici idonei per la 

valutazione e lo studio di problematiche e pratiche di carattere ambientale;  
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OMISSIS 

Il Presidente comunica che il giorno 06/09/2017, assieme al consigliere Galia  

e ai colleghi Tilotta Leonardo e Tilotta Giovanni, ha incontrato il 

Commissario straordinario del Comune di Castelvetrano,  

OMISSIS 

 

Il Presidente comunica che è pervenuto, da parte dell’Associazione Anti-

Racket di Trapani, un invito e convocazione all’assemblea ordinaria e 

straordinaria dei soci, ma ritiene opportuno, vista la carente partecipazione 

dell’associazione e l’assenza di coinvolgimento nei confronti dell’Ordine 

degli Ingegneri di Trapani, di abbandonare tale associazione, in quanto, fino 

ad oggi, l’adesione a tale associazione ha rappresentato per l’Ordine solo un 

onere economico senza alcun ritorno di immagine per l’Ordine e per gli 

iscritti. 

Il consigliere Malato precisa che l’Ordine è iscritto all’Associazione Anti-

Racket da molto tempo e quindi nel corso dello svolgimento della vita sociale 

dell’Ordine tale associazione a suo avviso è sempre stata poco importante e di 

scarsa valenza per il nostro ente, quindi condivide in pieno la volontà del 

Presidente di voler abbandonare tale associazione trovando i termini e le 

motivazioni adatte a tale decisione. 

Prende la parola il Vice Presidente Di Giovanni e suggerisce che è di grande 

importanza prima di abbandonare tale associazione trovare le giuste 

motivazioni. 

 

Alle ore 17:15 entrano i consiglieri Ingianni e Giacalone.  

Il Presidente riferisce su quanto emerso a seguito dell'incontro del 30/08/2017  
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tenutosi a Palermo presso la sede dell'Assessorato Regionale ai BB.CC.AA.  

All'incontro, voluto per discutere delle questioni e delle problematiche 

rilevate e comunicate sia dai colleghi che dagli Enti Locali, sulla stesura del 

nuovo Piano Paesaggistico - Ambiti 2-3 Trapani, oltre allo stesso ha 

partecipato anche il consigliere Vivona. 

Gli Ingg. Indelicato e Vivona sono stati ricevuti dal Dott. Michele Buffa e dal 

suo staff tecnico.  

OMISSIS 

Il Dott. Buffa forniva un Decreto interassessoriale nel quale sono specificate 

eventuali contestazioni e modalità di verifica sulla reale perimetrazione e 

consistenza delle aree boschive (che si allega). 

In Dott. Michele Buffa concludeva il proprio intervento manifestando 

soddisfazione nei confronti dell'Ordine degli Ingegneri di Trapani per l'azione 

intrapresa e per le modalità e la forma delle osservazioni effettuate. 

L'ing. Giovanni Indelicato, ringraziando il Dott. Buffa, chiedeva se potesse 

essere messa in atto la possibilità che l'Ordine degli Ingegneri di Trapani 

possa farsi promotore di attività di raccolta di documentazioni tecniche ed 

osservazioni sia presso altri colleghi che presso gli Enti Locali, al fine di 

poter instituire un tavolo tecnico di discussione sulle problematiche 

evidenziate, al di la di quelle che saranno le azioni legali che verranno 

intraprese e che seguiranno; lo stesso riceveva risposta affermativa dal Dott. 

Buffa che dava a nome suo e dell'Assessorato disponibilità sia ad accogliere 

reali e motivate osservazioni, che a discutere su un tavolo tecnico organizzato 

dall'Ordine. A conclusione dell'incontro inoltre, il Dott. Buffa ed il suo staff 
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tecnico chiedevano all'Ordine degli Ingegneri di Trapani la possibilità di 

instaurare un rapporto di collaborazione fattiva, con il coinvolgimento di più 

colleghi possibile, in merito ad eventuali proposte di progettazione di 

risanamento edilizio e recupero ambientale da sottoporre successivamente a 

forme di finanziamento. 

Di conseguenza il Consiglio delibera di predisporre un documento tecnico 

inerente tale tema al fine di poter in seguito organizzare e programmare un 

tavolo tecnico di confronto con l’Assessore regionale presso la sede 

dell’Ordine. 

 

 

 

 

 

 

 

 

60-17/CO 

Il Presidente, viste le disponibilità inviate dai colleghi di partecipare alle 

commissioni, propone la loro definizione e chiede ai consiglieri la loro 

disponibilità per ricoprire le mansioni di delegato del Consiglio all’interno 

delle suddette; il Consiglio delibera di nominare i seguenti delegati: 

- Comm. Parcelle: Antonio Di Giovanni – Giuseppe Galia; 

- Comm. Energia: Giuseppe Galia – Filippo Vivona; 

- Comm. Formazione: Rocco Ingianni – Giuseppe Ruggirello; 

- Comm. Sicurezza: Lucia Bosco – Giusy Anna Giacalone; 

- Comm. Strutture e Grandi Rischi: Antonio Di Giovanni – Giusy Anna 

Giacalone; 

- Comm. LL.PP. e Bandi: Francesco Marcello Malato – Stefano 

Mistretta; 

- Comm. Scarti d’archivio: Giovanni Indelicato – Vincenzo Loria; 

- Comm. Avvisi agli Iscritti: Vincenzo Loria– Giuseppe Ruggirello. 

61-17/CO 

2. Comunicazioni e proposte del Segretario.  
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OMISSIS  

Il Segretario informa il Consiglio di aver contattato la ditta Arancia ICT per 

l’acquisto di un protocollo informatico secondo le recenti normative e di aver 

dato incarico alla dipendente Ficalora di contattare ISI Sviluppo per acquisire 

un preventivo aggiornato. 

In data odierna, assunto al protocollo n. 2082/17, la ditta Arancia ICT ha 

trasmesso la propria offerta. Si resta in attesa di concordare un incontro 

congiunto con la Segreteria al fine di valutare praticamente il funzionamento 

di tale applicativo. 

 

Il Segretario comunica che, a seguito dell’urgente intervento di ripristino e 

riprogrammazione dell’impianto di videosorveglianza, aveva chiesto ad 

Assoinformatica di formulare una proposta di estensione dell’attuale contratto 

di manutenzione macchine e sviluppo del sito web già in essere, includendo la 

gestione della videosorveglianza, dell’allarme e l’archiviazione ed il backup 

dei dati. 

In data odierna, con nota assunta al prot. n. 2083, la suddetta ditta ha 

formulato un’offerta di euro 100,00 mensili al netto di IVA. 

Il Consiglio delibera di accettare l’offerta e dà mandato al Presidente di 

formalizzare l’incarico. 

62-17/CO 

OMISSIS  

3. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

=================================  

4. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

OMISSIS  



 

14/09/2017 66 

Il Consigliere Galia chiede, in seguito a richieste da parte di alcuni colleghi, 

che si possa rateizzare l’importo da pagare per avviare una pratica di visto 

parcelle, quindi si delibera di dare mandato al Consigliere Galia di 

approfondire e proporre la modifica dell’articolo di regolamento relativo al 

pagamento dell’importo per la vidimazione delle parcelle. 

63-17/CO 

5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

64-17/AQ 

6. Stipula assicurazione furto e incendio.  

Il giorno 28/08/2017, con note prot. n. 1956, 1957, 1958, l’Ordine ha invitato 

rispettivamente Reale Mutua Assicurazioni, Agenzia Gava Broker, Agenzia 

Allianz di Marsala, a trasmettere in busta chiusa, entro il 12/09/2017, le 

proprie offerte per la stipula di un contratto assicurativo per furto e incendio. 

Alla data di scadenza sono pervenute solo 2 offerte, quindi si procede alla 

apertura delle buste: 

- Nota prot. n. 1985 del 30/08/2017 di Gava Broker – l’offerta prevede un 

corrispettivo annuo di 400,00€; 

- Nota prot. n. 2071 del 12/09/2017 di Reale Mutua Assicurazioni – l’offerta 

prevede un corrispettivo annuo di 550,00€; 

Il Consiglio delibera di accettare il preventivo prot. n.1985 del 30/08/2017       

della Agenzia Gava Broker, perché, a parità di condizioni, è risultato essere 

economicamente più vantaggioso, e dà mandato al Presidente per la 

sottoscrizione del contratto. 

65-17/CO 

7. Parcelle.  
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=============================  

8. Movimento iscritti.  

Vista la richiesta prot. n° 1897 del 09/08/2017, avanzata dall’Ing. Marco 

GENCO (n° 1655), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo, vista la 

regolarità contributiva del collega, si delibera di cancellare lo stesso a far 

data dal 30/08/2017. 

66-17/MI 

9. Circ. CNI 101/XIX Sess.  

Vista la Circolare del CNI n. 101/XIX Sess. del 04/08/2017, assunta al prot. 

n. 1864 del 08/08/2017, relativa a “Richiesta contributo in merito 

all’individuazione di atti pubblici che possano essere rimessi agli Ingegneri e 

agli Ordini degli Ingegneri, ai sensi dell’art. 5, Legge 22 maggio 2007, n. 81” 

Si prende in esame la bozza di nota predisposta dal consigliere Malato e si 

delibera di dare mandato al Presidente per la sottoscrizione di tale nota da 

inoltrare al CNI. 

67-17/CO 

 

 

10. Procedimenti disciplinari   

Vista la nota prot. n. 1853 del 04/08/2017, del C.D.T. – Collegio n. 3, relativa 

a “procedimento disciplinare per morosità nei confronti dell’Ing. P. O. 

(M057/2014)”, in cui il C.D.T. comunica di aver deliberato il non luogo a 

procedere, il Consiglio delibera di archiviare la pratica. 

68-17/PD 

11. Circolari CNI  

============================  

12. Revisione contratto con il legale.  

Il Presidente informa il Consiglio che, in data odierna, ha incontrato l’Avv. 

Castelli, legale dell’Ordine, per discutere lo stato di avanzamento delle 
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pratiche consegnategli dal 2015 ad oggi, e per valutare la possibilità di 

implementare il contratto in essere. 

L’Avv. Castelli si riserva di produrre il report sullo stato di lavorazione delle 

pratiche in suo possesso, oltre che di un documento riguardante 

l’implementazione del contratto in essere.  

13. Contratto di consulenza fiscale e del lavoro.  

Si rimanda alla prossima seduta di Consiglio la trattazione di tale punto 

dell’ordine del giorno. 

 

14. Implementazione personale di Segreteria.  

Si prende in esame la problematica relativa all’ingente mole di lavoro che 

interessa la Segreteria, quindi viene appurato come sono evidenti le difficoltà 

in cui versano le due sole unità costituenti il personale di Segreteria; di 

conseguenza il Consiglio dà atto che la pianta organica è insufficiente al fine 

dello smaltimento della mole di lavoro, per cui si dà mandato al Direttivo del 

Consiglio per approfondire le procedure, al fine di poter indire un concorso 

per il reclutamento di una nuova unità lavorativa. 

 

Il Presidente ed il Segretario riferiscono che, in data odierna, hanno avuto un 

colloquio con la Man Power, Agenzia Interinale e del lavoro, con notevole 

esperienza di assunzioni nel settore pubblico. La Man Power ha suggerito 

diverse possibili strade da seguire per l’individuazione del soggetto adatto al 

lavoro in Segreteria. Il Consiglio si riserva comunque di approfondire tale 

argomento nelle sedute successive. 

00-17/CO 

15. Varie ed eventuali.  

OMISSIS  
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Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per il 21 settembre prossimo alle ore 16:00 ed alle 

ore 20:20 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Giuseppe Ruggirello  Ing. Giovanni Indelicato 

 


